

Aperturan Sala de Procedimientos Nefrológicos previo al inicio de Diálisis en Hospital Biprovincial

Un hito de suma importancia para el Hospital Biprovincial Quillota Petorca y sus usuarios y pacientes se materializó en estos días con la apertura de una Sala de Procedimientos Nefrológicos en lo que será la nueva Unidad de Diálisis del establecimiento, que es uno de los últimos pasos que restan para iniciar la operación normal del recinto asistencial, según lo que se contempló en el proyecto original de este mega proyecto de salud que desde el año 2022 viene entregando una salud más compleja y de calidad.

Este nuevo paso hacia la apertura de la Unidad de Diálisis fue posible gracias a la Autorización Sanitaria para el funcionamiento del recinto que será utilizado, básicamente, para la instalación y retiro de catéter en pacientes de baja complejidad, además de la permeabilización y curaciones de estas vías utilizadas para mover sangre del paciente a y desde la máquina de hemodiálisis. Es por ello que apenas autorizado su uso se inició de inmediato el trabajo con pacientes renales que requieren terapias de diálisis, con la instalación de un catéter tunelizado que permite la terapia dialítica.

Anuncio Patrocinado

Todo ello demandó un trabajo conjunto de todo el Hospital Biprovincial a través de sus diversas subdirecciones, la Unidad de Calidad y Seguridad del Paciente, el equipo clínico de Nefrología y Enfermería, entre otros actores que posibilitaron este gran hito. Al respecto, el Director de la institución, Eduardo Lara Hernández, señaló: "Este es un hito muy relevante para todo nuestro establecimiento ya que permite y acredita esta sala que se cumple con todos los estándares técnicos de normativa y de seguridad exigidos por la autoridad sanitaria, resguardando una atención segura y de calidad para todos nuestros pacientes de la biprovincia. El inicio de estas prestaciones representa un avance concreto para el fortalecimiento de toda nuestra red asistencial, permitiendo también acercar la salud a todas las personas que requieren de estos procedimientos. Estamos muy contentos por este logro y seguimos avanzando para dar inicio prontamente a nuestra Unidad de Diálisis".

Impacto en usuarios y pacientes

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Cabe destacar que con la apertura de esta Sala de Procedimientos Nefrológicos se puede dar solución rápida a pacientes que se encuentran a la espera de la instalación de catéteres que permiten dar continuidad a la terapia de reemplazo renal en forma crónica, procedimiento que hasta la apertura de este nuevo espacio sólo se podía realizar en Pabellones, dependencias de alta ocupación hospitalaria, por lo que la espera podía extenderse. Por ende, gracias a esta nueva sala de uso exclusivo para pacientes renales se acortan los días de estadía hospitalaria beneficiando con ello al paciente y al mismo Hospital si se considera que los recursos cama y pabellón son altamente demandados.

Así lo recalcó la Dra. Luzmerlys Paradas Nieves, Jefa de Nefrología del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, quien señaló: "La apertura de esta Sala de Procedimientos Nefrológicos tiene un alto impacto en la población, sobre todo en los pacientes hospitalizados que están a la espera de la instalación de catéter tunelizado para dar continuidad a su terapia de reemplazo renal crónica; y a estos pacientes se les instala el catéter acá en la sala de procedimientos, y una vez que se comprueba que el catéter les funciona adecuadamente el paciente puede ser egresado. Entonces, en el fondo, estamos acortando los días de estadía hospitalaria", fundamentó la médica nefróloga.

El nuevo espacio para procedimientos nefrológicos consta de 18 metros cuadrados y se encuentra equipada con un ecógrafo, una camilla de procedimientos, un carro de paro,

monitores y todo lo necesario para realizar la atención con la calidad y seguridad que el paciente requiere, tal como ha sucedido con los primeros procedimientos realizados en la dependencia.

Antesala de la apertura de Diálisis

Con este gran logro se espera que durante el primer semestre de este año se pueda materializar la apertura de la esperada Unidad de Diálisis del Hospital Biprovincial, lo que se irá realizando de manera paulatina con un funcionamiento inicial de los primeros 8 sillones para ir avanzando gradualmente hasta los 14 sillones y, posteriormente, a las prestaciones de peritoneo de diálisis y diálisis de pacientes agudos.

En estos días se materializó la visita de personeros de la División de Gestión de Redes Asistenciales del Ministerio de Salud en conjunto a Puesta en Marcha del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, quienes constataron en terreno los avances que conducirán a la apertura de la Unidad de Diálisis en los próximos meses, una vez que se certifiquen algunos pasos importantes como son la validación de la Planta de Aguas y la Autorización Sanitaria de todo el recinto.

Tal como lo señala la Dra. Luzmerlys paradas Nieves “Es un gran paso, la apertura de la Sala de Procedimientos Nefrológicos, ya que nos acerca aún más a la pronta apertura de la Unidad de Diálisis. La biprovincia Quillota Petorca posee una alta demanda, una gran cantidad de pacientes, con enfermedad renal crónica. De hecho, hoy por hoy, tenemos una cantidad de alrededor de 500 pacientes en diálisis, más lo pacientes que día a día o mes a mes vamos ingresando; entonces esto va a tener un gran impacto en la población”, sostuvo la Jefa de Nefrología del Hospital Biprovincial.

Por último, es importante señalar que el trabajo en el área nefrológica hoy se asume como vital, pues la Enfermedad Renal Crónica ha tenido un crecimiento explosivo en los años recientes, siendo catalogada por la Organización Mundial de la Salud, OMS, como la quinta patología que más daño causa en la población mundial, con cerca de un 10 por ciento de la población mundial con algún grado de Enfermedad Renal Crónica.

y tú, ¿qué opinas?